

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 13.11.2019

Anfrage 1753/2019 zur Sitzung am 20.11.2019

Fahrradboxen Zweckentfremdung (CDU)

Im Parkhaus-Rheingoldhalle bietet die PMG seit einiger Zeit Radboxen an, um hochwertige Fahrräder zu verschließen.

In Letzter Zeit ist es immer häufiger zu beobachten, dass die Boxen als Lagerort für Gepäckstücke und andere Habseligkeiten zweckentfremdet werden. Mit der Bewirtschaftung der kostenpflichtigen Boxen sollte allerdings auch die zweckgebundene Nutzungsmöglichkeit garantiert werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wer ist für die Instandhaltung und den Betrieb der Fahrradboxen zuständig?
2. Welche Kosten fallen bei der Instandhaltung pro Fahrradbox im Jahr an?
3. Entsteht durch eine Zweckentfremdung ein erhöhter Instandhaltungsbedarf? Wenn ja, wie hoch sind die Mehrkosten?
4. Gibt es Kontrollen, ob die Boxen zweckentfremdet werden? Wenn ja, wie häufig und durch wen werden diese Kontrollen durchgeführt?
5. Plant die Verwaltung solche Kontrollen auszuweiten oder sind andere Maßnahmen realisierbar, um eine Zweckentfremdung zu verhindern?
6. Können Alternativen angeboten werden, damit Gepäckstücke in der Umgebung des Radhauses untergebracht werden können?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender